

■ TIRO CON ARCO

Máxima igualdad en el Provincial de la modalidad

HUELVA ■ 72 arqueros onubenses, todos ellos pertenecientes al Club Asirio de Tiro con Arco, participaron el pasado sábado en el III Campeonato Provincial de Tiro con Arco en Sala, que se disputó a la distancia de 18 metros.

La competición se desarrolló con dos tiradas de 30 flechas cada una, que sirvió para elaborar el ranking que a continuación se utilizó para conformar los emparejamientos de las distintas eliminatorias, comenzando en semifinales, de arquero contra arquero.

Tras la disputa de todas las eliminatorias se proclamaron campeones de las distintas eliminatorias: Agustín Rodríguez (Arco Benjamín), Ícaro Chaparro (Arco Alevín), María Ángeles Flichí (Arco Novel), Pedro López (Arco Estándar), Andrés Troya (Arco Desnudo), Pedro Cordero (Arco Olímpico) y Agustín Rodríguez (Arco Compuesto).

Esta competición, que por motivos de calendario ha tenido que disputarse tras la celebración de los Campeonatos de Andalucía de las distintas modalidades, viene a refrendar que este deporte goza de muy buena salud en nuestra provincia.